



Le métropolite Hilarion reçoit le ministre des affaires étrangères de la République de Macédoine

[gallery]

Le 29 janvier 2013 s'est déroulée une rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, avec le ministre des affaires étrangères de la République de Macédoine, N. Poposki, en visite de travail en Russie.

Assistaient également à cette rencontre I. Isaïlovsky, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Macédoine en Fédération de Russie, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, Andreï Khochev, du même secrétariat. Y prenaient également part des employés du ministère des Affaires étrangères de la République de Macédoine et de l'Ambassade macédonienne en Russie.

Durant cet entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux et cordial, les parties en présence ont échangé sur l'importance de l'Orthodoxie dans l'histoire de la Macédoine, ainsi que sur son rôle exceptionnel dans le développement de la collaboration de la République de Macédoine avec les autres pays majoritairement orthodoxes. Ayant abordé le thème de la situation actuelle de l'Église dans les Balkans, les interlocuteurs ont souligné la nécessité de poursuivre les efforts entrepris afin de mettre de l'ordre dans la situation canonique du statut de l'Orthodoxie sur le territoire de la République de Macédoine et de dépasser les obstacles à l'intensification du dialogue entre les Églises sur cette question.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53170/>